iParemos la violencia ya!

◆ SHIRLEY SANDI ssandi@lateia.co.cr

Recuperemos la paz. Esa es la campaña lanzada ayer para tratar de frenar, o al menos para alzar la voz, ante tanta violencia y crimen organizado.

Solo en los últimos nueve años, 995 mil personas han sido víctimas de los más diversos delitos; casi una cuarta parte de la población. La campaña contempla anuncios de televisión, prensa escrita, radio, vallas e Internet, para exigir al gobierno, magistrados y a diputados una urgente solución para recuperar la tranquilidad.

"Hacemos un llamado a todos los líderes de opinión y ciudadanos a unirnos en una sola fuerza para derrotar al hampa", comentó el obispo de Alajuela Angel San Casimiro.